



Des représentants de l'Église orthodoxe polonaise en visite au DREE



Le 14 juin 2021, avec la bénédiction de Sa Béatitudo le métropolite Sabas de Varsovie et de toute la Pologne, l'archiprêtre Adam Semeniuk, clerc du diocèse de Varsovie (Église orthodoxe polonaise), recteur de l'église Sainte-Sophie-Sagesse-Divine de Varsovie, est arrivé en Russie pour un pèlerinage dans l'Église orthodoxe russe. Il est accompagné du chef de chœur de sa paroisse, B. Kuzmuk.

Le 14 et le 15 juin, les deux représentants de l'Église polonaise ont visité les sanctuaires de Saint-Pétersbourg : la cathédrale Notre-Dame-de-Kazan, l'église de la Résurrection-du-Sauveur-sur-le-Sang et d'autres églises célèbres de Saint-Pétersbourg.

Le 16 juin, ils sont arrivés à Moscou, et sont allés prier sur les reliques de sainte Matrone, au

monastère de l'Intercession, puis devant les reliques de saint Daniel de Moscou, au monastère Saint-Daniel. Par ailleurs, ils ont été reçus au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou par le vice-président du DREE, l'archiprêtre Nicolas Balachov. L'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du DREE chargé des relations interorthodoxes, et A. Khochev, employé de ce secrétariat, participaient à la rencontre, qui s'est déroulée dans un climat chaleureux et fraternel. L'entretien a porté sur les rapports entre les Églises russe et polonaise et sur leur possible développement. Il a aussi été question des travaux d'ornementation de l'église Sainte-Sophie-Sagesse-Divine de Varsovie.

La construction de Sainte-Sophie a débuté en 2015, dans une banlieue sud de la capitale polonaise. L'architecture de l'église rappelle les formes de Sainte-Sophie de Constantinople. Elle occupe une surface de 1300 m², sa croix culmine à 21,6 m.

Le 19 mai 2018, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, avait participé à la première liturgie, célébrée dans les murs de cette église, et à la bénédiction de la croix de la coupole centrale.

La consécration mineure de l'église Sainte-Sophie-Sagesse-Divine a eu lieu le 20 septembre 2020. Des iconographes d'Ukraine travaillent à l'ornementation de l'intérieur de l'église. Actuellement, les peintures murales de l'autel central et celles de la grande coupole sont terminées.